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◎naviは今年で６歳、大分落ち着いてきたように見えますが・・ 

食事前のｎａｖｉ・・そろそろ時間では？・・そして『待て！』・・ 

できます。  産直市場のイベントで蔵王町のゆるキャラ、 

『ざおうさま』（座ってくれてる）と記念撮影してきました。  

◎冬が終わって、薪ストーブ焼却灰の 

放射能測定・・町から結果が来ました。 

セシュウム137,134 の数値は1/4に下り 

一安心。更に下がることを願いたいものです。 

◎虫たちも活動開始！     今年も２階の 

デッキ扉横にキアシナガバチ（スズメバチの仲間）が 

営巣①を始めました。 １匹ですので女王蜂？。 

中では既に②ハチの子が・・・・③は去年の様子・・。 

今年は孵化する前に駆除しました。 

今月初めから梅雨の合間を縫って薪割りを始めて 

ます。 コクワガタですが、もう姿を現しました。 

既に４～５匹が虫かごに滞在中です。 

 

◎今年の6月は気象状況がおかしいですね！ 

全国的なので遠刈田だけでないと納得してますが・・。 

そんなことで雨の日が多かったです。 

雨でnaviの散歩ができない日は家の中で運動です。 

 ボール遊びをするためにサッカーボールだったり、バレー

ボール、ドッジボールなどを購入しましたが、あっと言う間に

パンクさせてしまいます。 ネットで探し、こんなのを購入し

ました。 歯が立ちません、咥えられません・・・あちこちへ 

転がります。 いい運動になります。 

◎この地へ来て6年余り、とうとう蔵王卿管理組合法人の 

副理事長をやる羽目になりました。 ＮＯ.2であるところが 

みそでしょ！。その初仕事、3～4年に一度、温泉汲み上げ 

ポンプのメンテです。温泉に含まれる化学物質がポンプや 

汲み上げ管の内部に付着して湯量の減少などを招く前に 

定期的に行います。 約９ｍのグラスファイバー管が２２本、 

その下に汲み上げポンプがあります。（源泉は更に400ｍ下） 

今回は３年前に入れたポンプをメンテ済のポンプに交換 

するためにポンプと揚湯パイプをクレーンで引き上げます。 

ケーシング内のお湯の位置が地下１００ｍ辺りでそこから下の 

管の外側にはスケールと言う物質が黒く付着していましたが 

揚湯管の中は綺麗でした。ポンプ交換後パイプを繋ぎながら 

元へ戻す作業です。 電源投入、無事再揚湯開始。 

2013の数値 

2014の数値 

◎この時期の花たち。行者にんにくも開花・・種は 

７～８月頃に。 原種の紫陽花も毎年咲いてくれます。 

クワの実が熟すと濃紫になり口に含むと甘酸っぱい味。 

６月後半にやっと咲き始めた紫陽花ですがサイズが 

小振りです。ずーっと気温が低かったせいかな？ 
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